

Aurasma

El curso pasado personalmente me decanté por esta app, la puse en funcionamiento tanto en mis clases en el instituto como en la Escuela Dominical. Realicé búsquedas del tesoro con ella y la experiencia fue genial. Es una herramienta que exige preparación por parte del profesorado pero que tiene un gran potencial ya que encanta a los alumnos/as, les hace trabajar cooperativamente, es dinámica y facilita la integración de todo el alumnado. ¿De qué se trata? Si alguien está interesado/a en usarla puede contar conmigo para un tutorial, yo necesité que un compañero enseñase.

En esta caso estamos hablando de una aplicación de realidad aumentada para niños, pero también para profesores, padres que quieran crear sus propias imágenes de realidad aumentada, tanto con fines educativos como lúdicos. Con Aurasma es posible hacerlo desde tu teléfono móvil con sistema operativo [Android](#) e [IOS](#), solo hace falta descargarlas, de forma gratuita, y comenzar a experimentar con las ventajas educativas de la realidad aumentada. Pulsa en la imagen para ver cómo funciona.

<https://www.youtube.com/watch?v=YSBQca3BQJo>